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POLÍCIA

Ladrões tentam furtar banco no centro

Pelo menos duas máquinas foram danificadas na ação

Indivíduos não identificados 
tentaram furtar uma agência do 
Banco do Brasil, antiga Caixa Esta
dual, no Centro de Lençóis Paulista, 
na madrugada de sábado. O crime 
foi descoberto por uma cliente por 
volta das 7h. De acordo com infor
mações da Polícia Militar, entre às 
22h e às 6h a agência deveria ficar 
fechada, no entanto, os ladrões ti
veram acesso à área onde ficam

os caixas eletrônicos. Pelo menos 
duas máquinas foram parcialmen
te danificadas na ação. Uma delas 
teve apenas a moldura removida. A 
outra os ladrões furaram parte do 
aparelho possivelmente com serra 
e furadeira. No interior da agência, 
foram encontrados uma luva e um 
conjunto de ferramentas, utilizados 
pelos ladrões. A Polícia Civil inves
tiga o caso. Ninguém foi preso.

Marimbondo anuncia Copa 
Frigol de Futebol Masculino
Ação faz parte de projeto de marketing esportivo que valoriza torneios internos 0 )

ESPORTES

Copa Macatuba termina com polêmica

Campeã, 
equipe de 
São Manuel 
faz a festa 
no Amadeu 
Artioli

JUSTIÇA

Jovens que executaram adolescente 
pegam 16 anos e quatro meses de prisão

Julgamento aconteceu ontem e teve mais de nove horas de duração

Flávio Cornélio Ribeiro Rodova- 
lio, 24 anos, conhecido como Cabe
lo, e Jonatas Batista de Barros, 26 
anos, foram condenados a 16 anos 
e 4 meses de prisão pelo homicídio 
duplamente qualificado da adoles
cente Bruna Natália de Carvalho 
Roque, 18 anos. O crime aconte
ceu em 2010 e os jovens estão pre
sos desde julho do ano retrasado. 
O julgamento - que durou mais de 
9 horas -  terminou com placar de

sete votos a zero pela condenações 
dos dois pela execução de Bruna. O 
crime teria ocorrido, segundo apu
rou a Polícia Civil, porque a garota 
estaria "importunando" o relaciona
mento do ex-namorado, Flávio Cor- 
nélio Ribeiro Rodovalio, conhecido 
como Cabelo, com a nova namora
da. Flávio tentou acusar Johny de 
ser o autor dos disparos, mas o cor
po de jú ri não acatou esta versão.
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Cerca de 7 mil 
devem participar 
de Desfile Cívico

Aos poucos o público vai co
nhecendo os detalhes sobre o tra
dicional Desfile Cívico em come
moração ao aniversário de Lençóis 
Paulista. Nessa semana, o diretor 
de Cultura, Nilceu Bernardo, reve
lou as primeiras informações. Entre 
elas, o tema: empreendedorismo, 
uma das palavras da da moda na 
cidade. Ainda segundo Bernardo, 
a organização do Desfile Cívico já 
trabalha a todo vapor. Para este ano 
espera-se que pelo menos sete mil 
pessoas -  divididas em sete blocos 
-  devam desfilar pela avenida Padre 
Salústio Rodrigues Machado. Esse 
contingente inclui alunos das esco
las técnicas, municipais, estaduais 
e particulares da cidade, clubes de 
serviço e entidades representativas 
da sociedade. "Serão 12 fanfarras, 
para o público dançar e curtir o 
desfile. Estamos preparando tudo 
com muito carinho para a popula
ção prestigiar o desfile", diz.

SAÚDE

Em palestra, 
Lençóis debate 

a violência
Dados da diretoria de Saúde 

mostram que entre 2009 e 2011, o 
registro de casos de violência au
mentou 51,2%. CD

MACATUBA

Parceria CEMP- 
Senai promove 
crescimento

A maior mudança é o levanta
mento feito nas empresas para veri
ficar qual a demanda necessária na 
formação de mão de obra.

IPTU
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Cresce o número de contribuintes 
que pagam tributo à vista

É cada vez maior o número 
de pessoas que opta por pagar à 
vista o IPTU. Segundo a diretoria 
de Finanças da Prefeitura, o au
mento é 24% desde 2007, quan

do foi instituído o parcelamento 
em até três vezes com desconto 
de 20%. Em 2011, os pagamentos 
em cota única totalizaram 81,6% 
do recolhimento do tributo.

QUARTA-FEIRA, 28/03
Sol com muitas 
nuvens durante o dia.

TERCEIRA COLUNA

Câmara de 
Agudos faz sessão 

de cinco horas
Oposicionista Kukão e líder do 

governo no Legislativo, Auro Octa- 
viani, protagonizaram novo debate- 
sobre os professores.

COLUNA
"Até 2014 vamos atender 
1,9 milhão de estudantes 
dos anos finais do ensino 
fundamental e médio"

RADIO
Felipe Cavalcante 
vence eleição para 
procurador geral 
de São Paulo
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Opinião iFRASE
• "Conforme há necessidade, nós adequamos. 
Conversamos direto com os empresários e nos

PARA PENSAR
"Pouca ou nenhuma vez se realiza 

com a ambição coisa que não
ajustamos" prejudique terceiros."
Marcos Olivatto, diretor do CEMP-Senai de Macatuba Miguel de Cervantes, escritor castelhano

//////////////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

Pela força das parcerias

O
ECO pede licença para d iscur
sar além  das dem agogias que 
pregam  contra a m o vim en ta

ção da in iciativa p rivada, com base 
no argum ento de que um aconte
cim ento particular não interessa à  
população em g eral. Uma parceria 
anunciada na edição de hoje do jo r
nal m exe s im , com a vida de m uita 

gente, sem  contar o grau de in e - 
ditism o que ela representa.

Frigol e CEM (Clube Espor
tivo M arim bondo) fecharam  
parceria para a realização da 
tem porada 2 0 12 /2 0 13  da Liga 
CEM, cam peonato que agora 
vai cham ar Copa Frigol de Fu

tebol M asculino. O clube tem 
pelo m enos cinco mil associados 

-  m ais que o dobro da popula

ção de Borebi -  e se apoia no projeto 
de m arketing esportivo para agregar 
qualidade e dar m ais v isib ilid ad e ao 
seu cam peonato interno.

A união de Frigol e M arim b o n 
do, duas das m ais im portantes e 
trad ic io n ais  de Lençóis P aulista faz 
nascer um novo contexto esportivo 
na cidade. Um brinde à Frigol, pela 
se n sib ilid a d e  d em o nstrada ao a b ra 
çar a causa do m arketing esportivo. 
Sem , é claro, d e ixar de ressaltar 
que a co nso lidação  deste form ato 
é m ais um a no vidade im p le m e n ta 
da, de form a e ficaz e co nsistente, 
pela d iretoria do Clube Esportivo 
M aribondo, um grupo d inâm ico que 
não m ede esforços para encontrar 
a lte rn a tiv a s de lazer e a tiv id a d e  ao 
seu asso ciado.
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O buraco negro
Marcos Norabele
é psicólogo e funcionário público

A firm am  os astrônomos e físicos 
que no Universo existem  cor
pos celestes denom inados bu

racos negros. Uma característica des
tes corpos é ter m assa muito grande 
para o espaço que ocupam, gerando 
uma força de atração da qual nem 
a luz pode escapar. Além  disso, eles 
exercem atração sobre os outros 
corpos. Caso venha a receber luz, o 
buraco negro a absorve mas não a 
reflete, anulando-a.

A Psicologia Analítica afirma que 
todos nós temos um lado sombra, 
mas que pode ser iluminado. No tra
balho cotidiano com desenvolvim ento 
de pessoas, no entanto, não raro no
tamos "pessoas buracos negros". Ten
tamos ilum iná-las, mas elas abafam a 
luz e nunca a refletem. Todo o esforço 
para ilum iná-las parece ser em vão, a 
luz desaparece como se nunca tivesse 
existido. Estão em todas as categorias 
profissionais e exercem seu poder de 
atração sobre os outros, nunca em i
tindo luz, mas tão som ente absorven
do de quem tem.

Tais pessoas desenvolveram  um 
sistem a negativo de crenças e se 
cristalizaram  nessas posições. Não 
aceitam  nenhum a proposta de m u
dança. Optam por escolher sem pre 
a pior explicação para qualquer fato. 
Procuram atrair as pessoas para sua 
visão negativa de mundo e do tra
balho. Quanto m ais escuro melhor! 
Adoram m anchetes de jornal (na

maioria das vezes negativas) e pro
gram as que exploram o lado sombrio 
da vida. São im possíveis de agradar, 
porque tudo é ruim. Especializaram 
-se  em reclam ar de tudo e de todos. 
Nas m ídias sociais espalham  escuri
dão criticando tudo e todos.

Encontramos tais pessoas em to
dos os ambientes, até em igrejas de 
qualquer denominação, nas mídias 
sociais, onde postam seu lado escuro. 
Buscam sem pre atrair para a escuri
dão o que está a volta.

Não trato aqui de pessoas portado
ras de depressão, as quais manifestam 
muitas das características elencadas. 
Trato não de casos patológicos, mas 
de pessoas que optam por ser assim.

Diante de tais pessoas, o grande 
desafio é o que fazer. Se você for um 
"buraco negro" acredito que meu ar
tigo não terá nenhum efeito em você, 
infelizmente. Se por ventura, você 
convive com um "buraco negro" não 
se deixe atrair pela força gravitacional 
negativa e se possível, afaste tam 
bém os outros desta atração. Não co
mente nada negativo próximo a ele. 
Não desista de emitir luz, apesar dele, 
porque mesmo Jesus, no seu tempo, 
se deparou com ouvintes buracos 
negros, e por m ais que ele tentasse 
lançar luz, tudo se perdia na densidão 
escura da alma deles.

Devemos desistir deles? Acredito 
que não. Madre Teresa de Calcutá tem 
um pensamento interessante a respei
to: "Dê ao mundo o melhor de você, 
mas isso pode nunca ser o bastante. 
Dê o melhor de você assim mesmo".
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Em defesa do meu contador
Antonio Carlos Vaca
é prefeito de Borebi

Acompanhei no noticiário regio
nal a exposição pública no meu 
contador Roberto Sasso, conde

nado por improbidade administrativa. 
Como prefeito da cidade de Borebi, 
confesso que Sasso foi meu primeiro 
convidado a fazer parte da adm inis
tração. Por ele tenho a honra e pro
funda admiração pela excelência no 
seu trabalho, desenvolvido há aproxi
madamente 20 anos em nossa cida
de. Nenhuma decisão é tomada sem 
antes falar com ele. Ele é meu braço 
direito e a cabeça de todos os prefei
tos que passaram por Borebi. Até hoje 
não tivem os qualquer problema de 
improbidade ou de contas rejeitadas 
pelo Tribunal.

Tenho maior orgulho e sou teste
munha da sua seriedade profissional. 
Como cidadão de bem não posso ficar

calado, vendo o sofrimento de uma 
pessoa agora injustiçada. Tenho que 
ficar ao lado de quem sem pre esteve 
do meu, solidário e amargurado.

Infelizmente quem fez esse ju lg a 
mento não o conhece, nunca conviveu 
ou sequer ouviu falar dele.

Em nossa cidade o temos como 
exemplo de probidade e zelo com a 
máquina pública e jam ais Borebi foi 
alvo de qualquer escândalo, pois sa 
bem que atrás dos prefeitos que por 
aqui passaram, sem pre houveram 
pessoas honestas e preocupadas, de
vidam ente treinadas pelo contador 
Sasso, que por sua própria presença 
impõe seriedade e dignidade ao m a
nuseio da coisa alheia.

Fica aqui meu manifesto público, 
expressando o sentimento de incon- 
formismo das pessoas que convivem  
diariam ente com esse amigo e com 
panheiro leal chamado Roberto San- 
tino Sasso.

I
Discurso afiado, palavras deslocadas

A Língua Portuguesa prega algumas peças e os parlamentares precisam es
tar atentos às suas falas, porque o povo não deixa barato. Durante a sessão da 
Câmara de Agudos desta segunda-feira 26, ao comentar o projeto que concede 
título de cidadão agudense ao jornalista Rinaldo Andrucioli, o vereador Nelson 
Assad Ayub, disse que o profissional os tinha deixado precocemente. Rapida
mente, vereadores e público presente começaram a se questionar se o rapaz 
havia morrido. Nelsinho tratou de corrigir rapidamente e dizer que o jornalista 
apenas tinha deixado de prestar serviços à Câmara.

Tecnologia
Há algum tempo a Ter

ceira Coluna vem chaman
do atenção para o fato de 
que os parlamentares se 
esquecem de desligar a 
campainha dos celulares
-  que tocam várias vezes
-  durante as sessões. Mas, 
não só de celulares é feita 
a comunicação. Nesta se
gunda-feira, Kucão levou 
um tablet (computador de 
mão) ao plenário e o uti
lizou para uma pesquisa, 
quando Auro questionou 
suas afirmações.

nutos para comentar o assunto, mas 
acabou desistindo de esperar que 
o colega lhe concedesse um tempo 
para falar.

À flor da pele
Kucão, que vem defendendo a 

categoria há algum tempo, aprovei
tou para comentar o assunto e os 
dois travaram uma briga que levou 
a toda a sessão, que mais uma vez, 
durou quase cinco horas. O verea
dor da oposição concordou com os 
questionamentos, que seriam sobre 
o reajuste salarial.

Discurso
"Todo mundo tem direito de se 

defender", disse Auro. Segundo ele, 
as críticas eram fortes e a pessoa 
estaria se escondendo atrás de um 
pseudônimo. Ambos se exaltaram e 
o líder do governo acabou critican
do a gestão do PT. Kucão não deixou 
por menos e utilizou a pesquisa da 
Firjan -  divulgada na semana pas
sada -  para atacar a gestão Everton 
Octaviani (PMDB).

Pronúncia
A rapidez na pronúncia também 

pode prejudicar. Ao conduzir os tra
balhos da casa, o presidente Luciano 
Durães de Vasconcelos (PP) acatou 
o pedido de Nelsinho, para que os 
comentários entre os projetos fos
sem mais breves, pois Auro Octavia- 
ni (PMDB) e Edersom Roberto Mai- 
nini (PT), o Kucão, estavam sendo 
repetitivos nas afirmações. Durães, 
com pressa, então disse "Eu adoço 
as suas palavras". Mais uma vez, os 
mais atentos perceberam o deslize.

Espera
Auro usou seus dez minutos na 

tribuna e mais sete concedidos pelo 
presidente da casa para comentar 
algumas críticas que teria recebido 
de, segundo ele, supostos profes
sores. Em tom de discurso, o parla
mentar disse que 'alguém', que não 
seria bom professor, o estaria desa
fiando via Facebook e questionando 
o aumento aos professores. José 
Otaviano Delazari (PP), que é pro
fessor, ficou esperando alguns mi-

Saúde
A prefeitura de Lençóis Paulista encaminhou para Câmara, projeto de 

lei que autoriza om unicípioa abrircrédito especial de R$ 181 mil, como 
contrapartida, para a construção de uma unidade de ESF (Estratégia 
Saúde da Família) no Monte Azul. A obra vai atender uma das regiões 
que mais crescem.
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Cidades
reduzido

REDUZIDO
O governo irá prorrogar a redução do IPI para geladeiras, 
fogões e outros produtos da chamada linha branca. Ela 
terminaria no final deste mês, mas o governo irá prorrogar 
a cobrança reduzida por mais três meses.

PEDERNEIRAS
A Polícia Civil investiga se a que

da de uma idosa de 77 anos de uma 
maca pode ter sido a causa de sua 
morte. Ela caiu enquanto era retira
da de sua residência por uma jane
la, para tratamento ambulatorial na 
Santa Casa da cidade. A idosa fale
ceu no dia 20. Segundo o delegado 
Eduardo Herrera dos Santos, a famí
lia da vítima procurou a delegacia 
para registrar boletim de ocorrência 
para apuração possível negligência 
no transporte da paciente.

MACATUBA
A partir de hoje, os macatuben- 

ses recebem sacos de ráfia da Divi
são de Meio Ambiente para colocar 
os materiais recicláveis. Os primei
ros bairros a receber o material são 
o Jardim Veneza e o Bela Vista. A 
previsão de término para a entrega 
em toda a cidade é de três a quatro 
meses. Após a coleta, os catadores 
do Projeto Lixo Rico devolvem o 
recipiente para os moradores.

O objetivo da Prefeitura é me
lhorar o sistema de coleta, já que 
muitas pessoas ainda deixam os 
recicláveis soltos nas calçadas. 
Além disso, os sacos de ráfia são 
mais higiênicos e práticos para 
guardar os reciclados. Quem ti
ver o seu saco de ráfia danificado, 
basta entrar em contato com o te
lefone 3298-1701 que a reposição 
será efetuada. O Projeto Lixo Rico 
conta com 19 catadores e um ca
minhão utilizado exclusivamente 
para a coleta. Hoje são recicladas 
30 toneladas de materiais todos 
os meses. Serviço: Para outras 
informações, ligue 3298-1701 ou 
9146-7036.

FRASE
"O Ponto MIS é muito importante para Lençóis Paulista. Vai 
propiciar a vinda a cidade de diretores de cinema e diversas 
oficinas na Casa da Cultura", Nilceu Bernardo, diretor de 

Cultura, sobre o ponto do Museu da Imagem e do Som

DESLIGADO - O semáforo da avenida Padre Salústio Rodrigues Ma
chado, que fica no cruzamento com a avenida dos Estudantes, estava 
desligado na tarde de ontem. O jornal O ECO entrou em contato com 
o coordenador de trânsito, Beto Placca, que afirmou que a prefeitura 
estava trabalhando encontrar a defeito e restabelecer o serviço.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jornaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

i

Felipe Cavalcante vence eleição para 
procurador geral de São Paulo

A oposição saiu vitoriosa da eleição para procurador-geral de 
Justiça do Estado de São Paulo. Felipe Locke Cavalcante foi o pri
meiro colocado na lista tríplice Ministério Público do Estado de São 
Paulo enviou ao governador do estado Geraldo Alckmin, para que 
seja nomeado o novo líder do MP-SP. A votação foi neste sábado. 
A diferença de votos entre Cavalcante e o candidato da situação 
Márcio Fernando Elias Rosa foi de apenas 56 votos. Enquanto o 
primeiro candidato recebeu 894 votos, o segundo colocado na 
lista teve seu nome proclamado por 838 dos 1.730 promotores e 
procuradores de Justiça que compareceram às urnas. O terceiro na 
lista foi o candidato de oposição Mário de Maga
lhães Limongi, que obteve praticamente me
tade dos votos do primeiro colocado: 445.

A tendência é que Alckmin endosse 
o que foi decidido pelos procuradores do 
MP-SP, respeitando a ordem da lista trípli
ce. O governador tem 15 dias para nome
ar o homem que vai substituir Fernando 
Grella Vieira. Esta foi a primeira eleição 
eletrônica para procurador-geral de 
Justiça na história do MP-SP.

O ginásio de Esportes Archângelo Brega Primo 
(CSEC) está quase pronto para receber aber
tura dos Jogos Regionais do Idoso (Jori) que 
serão realizados de 18 a 22 de abril.

Wanderley Francati prepara material especial 
para comemorar os 25 anos do Centro Munici
pal de Formação Profissional Ideval Paccola. A 
escola será homenageada em abril.

As notícias do esporte local, divulgadas diaria
mente no ECO 90.1 Esportes tem atraído torce
dores ao Bregão, informou o coordenador da Liga 
Lençoense de Futebol Amador, Cláudio Abade.

///////////////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^
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O site portal Brasil Econômico, 
do IG, afirmou ontem que a 
Amazon.com inicia operação 
nacional em i °  de setembro.
É aguardar para ver.

Nem Facebook, nem Twitter: 
Pinterest é nova onda na web

Em menos de dois 
anos, uma startup do Vale 
do Silício atingiu a marca 
de site independente 
com maior crescimento 
da história da web ame
ricana, ao chegar a io 
milhões de usuários únicos nos Estados Unidos. 
O Pinterest, rede social que permite criar murais 
virtuais de fotos, já ganhou clones, fãs, e tem hoje 
10,4 milhões de membros cadastrados, segundo 
o AppData. Entre janeiro e fevereiro deste ano, 
a rede cresceu 52%. Criado em 2010, o Pinterest 
ganhou expressão na metade do ano passado: 
entre junho e novembro o tráfego aumentou 
mais de 2.000%, segundo o Shareaholic - e o site 
ainda é fechado apenas para quem tem convite. 
O volume indica o gosto dos usuários por criar 
murais (boards) sobre moda, comida, bichos fo
fos, destinos turísticos, design, arte, e muito mais, 
coletando imagens dos mais diversos cantos da 
web para pendurar (pin) em suas paredes virtu
ais e segmentadas. "Na essência, o Pinterest é 
um site que conecta pessoas que são apaixona
das pelas mesmas coisas. Da mesma forma que 
as pessoas que usam o Facebook estão felizes 
em se conectar com amigos de quem gostam, as 
que usam 0 Pinterest estão animadas para en
contrar pessoas com gostos similares aos seus", 
resume Ben Silbermann, um dos cofundadores 

da rede social, ao TechCrunch.

Nokia investe para melhor 
^  qualidade de som

Com 0 incrível avanço na tecnologia de 
gravação de vídeos dos atuais celulares -  os 

modelos mais modernos fazem filmes em alta 
definição -  a Nokia resolveu investir pesado na 
melhoria da captação do áudio. É 0 que a em
presa promete com seu Nokia 808 Pure View. 
0 diretor da empresa filandesa, Teemu Rãmõ, 
divulgou um vídeo no YouTube em que ele 
mostra o desempenho do aparelho comparado 
com outros dois -  que parecem ser o iPhone 
4S e o Samsung Nexus. No teste, o aparelho 
realmente capturou imagem e som mais lim
pos que os concorrentes. Mas como precaução 
e caldo de galinha não fazem mal a ninguém, 
é bom esperar para ver se o desempenho do 
aparelho será o prometido.

SOLUÇOES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIM ENTO , r

DA SUA EMPRESA J

Dia RELANÇAMENTO
O ex-beatle Paul McCartney, que recentemente recebeu o 
Grammy de melhor álbum histórico com “Band On The Run", 
relançará em 22 de maio o disco “RAM", o segundo após a 
dissolução do quarteto de Liverpool e o único elaborado ao 
lado de sua mulher Linda, que morreu em 1998.

LENÇÓIS 154 ANOS

Desfile Cívico aborda veia empreendedora
Com o tema 'Lençóis, uma cidade empreendedora' evento cívico promete reunir mais de 7 mil pessoas

Fernanda Benedetti

O empreendedcrismc, um 
dos temas da moda em 
Lençóis Paulista, será 

o tema do Desfile Cívico em 
comemoração aos 154 anos da 
cidade. O tradicional evento 
está marcado para as 8h do dia 
28 de abril, e vai interditar a 
avenida Padre Salústio Rodri
gues Machado.

Nessa toada, no aniversá
rio da cidade a avenida Padre 
Salústio Rodrigues Machado 
deve ser decorada com a pas
sagem de referências a temas 
como civismo, produção in
dustrial, qualificação profis
sional, qualidade de vida e 
respeito ambiental.

Segundo o diretor de Cul
tura, Nilceu Bernardo, a orga
nização do Desfile Cívico já 
trabalha a todo vapor. Para este 
ano espera-se que pelo menos 
sete mil pessoas -  divididas em 
sete blocos - devam desfilar 
pela avenida Padre Salústio Ro

drigues Machado. Esse contin
gente inclui alunos das escolas 
técnicas, municipais, estaduais 
e particulares da cidade, clubes 
de serviço e entidades repre
sentativas da sociedade.

Em entrevista ao jornal O 
ECO, Bernardo revela que a

principal novidade para o Desfi
le Cívico em 2012 é a participa
ção de grupos de dança em cada 
um dos sete blocos. ”São sete 
blocos e cada um deles vai ter 
o seu grupo de dança, que vai 
trazer coreografias para interagir 
com o público", explicou.

O diretor de Cultura ressalta, 
o Desfile Cívico tem tudo para 
se tornar uma grande festa. ''Ao 
todo serão 12 fanfarras, para o 
público dançar e curtir o desfile. 
Estamos preparando tudo com 
muito carinho para a população 
prestigiar o desfile", finaliza.

O desfile bloco a bloco
1° BLOCO - CIVISMO

A abertura do desfile será fo
cada na passagem das bandeiras 
oficiais, depois das bandeiras das 
escolas e entidades da cidade. A 
Legião Feminina abre o bloco 
com a bandeira de Lençóis.

2° BLOCO -
"EMPREENDENDO NA 
CIDADE” .

Esse bloco vai demonstrar 
temas variados que crescem

com o esforço de empreendedo
res. Entre eles, o turismo, a pro
dução industrial e a qualidade

3° BLOCO -
"EMPREENDEDORISMO
SOCIAL”

Lençóis sempre foi uma 
cidade reconhecida pela solida
riedade de seu povo. Essa pecu
liaridade vai para a avenida no 
bloco que vai homenagear as 
ações voluntárias.

4° BLOCO -
"EMPREENDENDO NA 
QUALIDADE DE VIDA”

Essa ala vai mostrar o poten
cial da cidade para prover quali
dade de vida ao cidadão. Entre 
os destaques do bloco, a Biblio
teca Municipal Orígenes Lessa.

5° BLOCO - "
EMPREENDEDORISMO NO 
MEIO AM BIENTE”

Esse grupo vai ressaltar a va-

lorização do espaço, das ruas e da 
limpeza pública. Temas como re
ciclagem de lixo e preservação da 
água também serão abordados.

6° E 7° BLOCOS -
"EMPREENDEDORISMO
PROFISSIONAL”

Os dois últimos grupos vão 
ressaltar a aplicação da veia 
empreendedora do lençoense, 
destacando o trabalho das es
colas de formação profissional.

SAUDE
“SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA'
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Em palestra, Lençóis realiza debate violência hoje
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Diretoria de Saúde planeja ações para prevenir de violência doméstica a brigas no trânsito
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SAMU

192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar........9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi........... 3267-8900

Agudos
Conselho Tutelar....... 3262-1162
Hospital de Agudos... 3262-1444 
Pref de Agudos......... 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................. 3298-9200
Ambulância........... 0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa................. 3283-
Pref de Pederneiras .. 3283-9570

Vitor Godinho 
e Carlos Alberto Duarte

0 aumento substancial nos 
números da violência preo
cupa as autoridades e levou 

a prefeitura de Lençóis Paulista a 
traçar uma campanha o problema 
em suas mais variadas formas: 
violência contra a criança, abuso 
sexual, violência doméstica e no 
trânsito. Dados da diretoria de 
Saúde mostram que entre 2009 e 
2011, o registro de casos de vio
lência aumentou 51,2%.

Eram 39 casos em 2009, 57 
casos em 2010 e 58 casos no 
ano passado. A primeira ação 
preventiva efetiva sobre o tema 
será uma palestra realizada hoje 
no Lions Clube, a partir das 19h.

O encontro contará com a 
participação dos agentes comu
nitários da Saúde, supervisores, 
enfermeiras e demais servido
res que trabalham no RAIS Mu
lher, Pronto Socorro, SAMU, 
Ambulatório de Saúde Mental 
e Maternidade. Os trabalhos 
serão conduzidos por Flávio 
de Almeida Pontinha, que é 
Defensor Público do Estado de 
São Paulo e Defensor Público 
Colaborador do Núcleo Espe
cializado de Promoção e Defesa 
dos Direitos da Mulher da De-

fensoria Pública do Estado de 
São Paulo.

O diretor de Saúde, Márcio 
Santarém, ressalta que o com
bate à violência deve ser feito 
de forma multidisciplinar den
tro da prefeitura. 'O  combate à 
violência será feito pela saúde 
através dos agentes de saúde, 
pronto socorro, hospital, unida
des de saúde, mas também pre
cisamos abrir este estudo deste 
problema para a assistência 
social, educação, que convive 
com isso, a criança que chega 
marcada na creche. É um traba
lho conjunto", defendeu.

Santarém destaca que em 
2011 uma lei federal tornou obri
gatória a notificação da violên
cia. Em Lençóis Paulista, porém, 
este registro é feito há bastante 
tempo. ''A vigilância nós já fazí
amos e agora vamos lançar esse 
projeto de prevenção com os 
agentes de saúde, num trabalho 
de porta a porta, também nas 
nossas unidades de saúde e com 
palestras para toda comunidade. 
Para isso, queremos contar com 
o apoio da Polícia, do Ministé
rio Público e de toda sociedade, 
com o objetivo de reduzir a vio
lência, seja ela de qualquer tipo, 
sexual, contra a mulher ou no 
trânsito", completa.

ANOTE

Palestra sobre violência 
doméstica e sexual

Hoje, 
às 19h
no Lions Clube

DADOS DA VIOLÊNCIA

Entre 2009 e 2011 
Lençóis registrou

154
casos
de violência

Foram registrados
39 c a s o s  e m  2009
57 c a s o s  e m  2010
58 c a s o s  e m  2011
um aumento de

51,2%
*Fonte: Diretoria de Saúde

Além de uma palestra - 
que deverá acontecer ainda 
na primeira quinzena de abril 
-  a Diretoria de Saúde vai con
feccionar materiais impressos 
distribuídos tanto para os fun
cionários municipais envolvi
dos com a ação como também 
a população.

”O que apontam nossos 
números é que grande parte 
dessa violência se origina den
tro das casas. Infelizmente nós 
observamos um aumento da 
violência em Lençóis Paulista. 
Em 2009, foram registrados 39 
casos, em 2010 foram 57 casos 
e em 2011 foram registrados 58 
casos, em sua maioria, pratica
dos pelos seus parceiros, pelos 
maridos, geralmente alcooliza
dos ou drogados", afirma.

O diretor enfatiza que é pre
ciso não esquecer também da 
violência no trânsito, um tema 
pouco lembrado, mas muito 
importante para a qualidade de 
vida da população. "Mas nós 
também não podemos esquecer 
da violência no trânsito, da vio
lência nas ruas, nós precisamos 
valorizar o conforto de vivermos 
num ambiente de paz e traqui- 
lidade e para isso precisamos 
incentivar a boa educação e a 
gentileza no trânsito", finaliza.

http://www.uniontecnologia.com.br
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Leonardo P. Levi, 38 anos, professor particular em São 
Paulo (SP) - O governo tem algum projeto de incentivo 
à leitura para os moradores do campo.
Presidenta Dilma - Leonardo, nós lançamos na 
semana passada o Programa Nacional de 
Educação do Campo (Pronacampo), que tem 
uma ação específica neste sentido -  vamos 
distribuir livros para as bibliotecas de esco
las rurais, buscando formar um acervo ade
quado à realidade do campo e das comuni
dades quilombolas. Com esta ação, até 2014 
nós vamos atender 1,9 milhão de estudantes 
dos anos finais do ensino fundamental e do 
ensino médio. E nós já tínhamos um outro 
programa muito bem-sucedido, que é o Arca 
das Letras. Por este programa, desde 2003 
o Ministério do Desenvolvimento Agrário já 
instalou 8.800 bibliotecas em mais de 3.200 
municípios e capacitou 17.500 agentes de lei
tura para estimular e orientar os leitores. O 
objetivo é incentivar, no meio rural, o hábito 
da leitura, que é fundamental para a aprendi
zagem, o entretenimento e para a formação 
cidadã. As bibliotecas beneficiam localidades 
como assentamentos da reforma agrária, co
lônias de pescadores, associações de crédito 
fundiário, comunidades ribeirinhas, indígenas, 
quilombolas e agricultores familiares. O Arca 
das Letras está desenvolvendo a cultura da 
leitura na zona rural -  as crianças e jovens são 
os mais entusiasmados, representando 7 0 %  
dos frequentadores das bibliotecas.

Elcir Pinheiro Euzébio, 54 anos, dona de casa em Cabo 
Frio (RJ) - Por que não é aceito aluno de escola par
ticular para bolsa do ProUni? Gostaria de fazer uma 
faculdade, mas meu diploma é de escola particular. 
Presidenta Dilma - Elcir, o ProUni foi criado para 
permitir que estudantes de baixa renda pu
dessem ingressar no ensino superior, quando 
não tivessem oportunidade de cursar uma 
instituição pública. No caso dos estudantes 
egressos de escolas particulares, há sim a 
possibilidade de participação no Prouni, desde 
que tenham cursado o ensino médio na con
dição de bolsista integral da instituição. Caso 
tenham cursado apenas parte do ensino mé
dio em escola particular, é preciso que nesse 
período tenham sido beneficiados com bolsa 
da instituição. Se não for esse o seu caso, você 
ainda pode recorrer ao Fundo de Financiamen
to Estudantil (Fies), que financia estudos em 
curso superior privado. Desde 2010, o progra
ma funciona com juros mais baixos, de 3 ,4 %  
ao ano, e o aluno poderá quitar o empréstimo 
num prazo de três vezes o período financiado 
do curso, com carência de 18 meses. Além do 
mais, os professores poderão ter a dívida do 
Fies reduzida se atuarem na rede pública de 
educação básica. Os médicos também, desde 
que trabalhem em equipes do programa Saú
de da Família. O ProUni, o FIES, a expansão do 
número de vagas nas universidades públicas, 
a adoção do Exame Nacional do Ensino Mé
dio (Enem) e o Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu) são parte de nossa política de democra
tização e descentralização do acesso à educa
ção superior.

Tiago da S. Martins, 20 anos, estudante em Ceilândia 
(DF) - Como o governo quer abrir mais leitos para os 
usuários de crack nos hospitais, se eles não conse
guem nem atender as pessoas que vão?
Presidenta Dilma - Tiago, estamos trabalhan

do em várias frentes para que o atendimen
to no SUS seja ágil e de qualidade para to
dos, independentemente dos motivos que 
os levam a procurar assistência. Em 2011, 
aumentamos em R$ 2,3 bilhões o total re
passado anualmente a estados e municípios 
para assistência hospitalar. Foram criados 
mais 1.296 leitos de UTI, o maior número dos 
últimos 8 anos. Destinamos ainda R$ 720 
milhões adicionais para hospitais filantrópi
cos e universitários e vamos investir R$ 20 
bilhões até 2014, tanto em hospitais quanto 
em ambulatórios. Já iniciamos a implantação 
do SOS Emergências, para melhorar a gestão 
e o atendimento nos prontos-socorros dos 
11 maiores hospitais públicos do país. Com 
o programa Melhor em Casa, oferecemos 
tratamento nos domicílios, o que contribui 
para descongestionar os hospitais. Em todo 
o país, já são 213 equipes. As ações volta
das para os dependentes químicos são parte 
deste processo de melhoria de toda a rede 
do SUS. Hoje eles já procuram as emergên
cias hospitalares durante as crises. Além das 
enfermarias especializadas, estamos crian
do vagas também nos Centros de Atenção 
Psicossocial e nas Unidades de Acolhimento. 
Ao todo, até 2014, serão criados 13.518 lei
tos para atendimentos e internações durante 
crises de abstinência e em casos de intoxica
ções graves para os dependentes químicos.

Governo CONFIRMADO
Palmeiras oficializou nesta segunda-feira a contratação 
do volante Wesley até março de 2017. A apresentação do 
jogador ex-Santos e Werder Bremen vai acontecer ao meio- 
dia desta terça, na Academia de Futebol. 0 dinheiro recebido 
via site da campanha será devolvido aos palmeirenses.

IPTU

Pagamento à vista aumenta 24%
Mais de 14 mil optam por pagar tributo em parcela única ou em três vezes com desconto

Carlos Alberto Duarte

0 diretor de Finanças da 
Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Júlio 

Antonio Gonçalves, disse ao 
ECO 90.1 Notícias que o paga
mento à vista do IPTU (Impos
to Predial Territorial e Urbano) 
à vista aumentou 24% desde 
2007, quando foi instituído o 
parcelamento em até três vezes 
com desconto de 20%. A mu
dança aconteceu por conta de 
uma emenda apresentada na 
ocasião pelo vereador Claude- 
mir Rocha Mio (PR), o Tupã.

Segundo Gonçalves, em 
2011 os pagamentos em cota 
única e os parcelados em até 
três vezes somados, totalizaram 
81,6% do recolhimento do tri
buto, aumento de 24,5% em 
comparação a 2006, quando 
não existia a possibilidade de 
parcelar em três vezes com des
conto de cota única. "A emen
da apresentada pelo vereador 
Tupã (Claudemir Rocha Mio) 
foi boa tanto para o município 
quanto para o contribuinte", 
disse o diretor.

Gonçalves explicou que en
quanto em 2007, 4.277 proprie

tários de imóveis pagaram em 
cota única e 5.731 optaram pelo 
parcelamento em três vezes, 
ano passado 6.363 contribuin
tes pagaram em conta única e 
7.872 parcelado com desconto 
de 20%. O número de pessoas 
que optavam pelo parcelamento 
maior caiu de 42,45% em 2006 
para 18% em 2011.

O diretor de Finanças disse 
que ano a ano tem aumentado o 
número de proprietários de imó
veis que optam por parcelar até 
três vezes com desconto. Segun
do ele, a expectativa é que esse 
ano o percentual atinja 83%.

29 M IL  C A R N ÊS

Os Correios distribuíram 
24.304 carnês de IPTU e 5.400 
carnês de ISS (Imposto Sobre 
Serviços), total de 29.704 car- 
nês, segundo o diretor de Finan
ças. Houve aumento de 370 car- 
nês de ISS. Gonçalves explicou 
que parte do aumento se refere 
a novas empresas abertas entre 
o final de 2011 e início de 2012. 
A outra parte são pessoas que 
aderiram ao MEI (Micro Empre
endedor Individual) no ano pas
sado, e a partir deste ano passa
ram a contribuir com o ISS.

FOTO ARQUIVO: O ECO

NO CAIXA - Júlio Gonçalves explica a evolução no pagamento do IPTU

MACATUBA

Parcerias do CEM P-SEN A I geram crescimento

Empresas e Centro Municipal desenvolvem parcerias que ajudam na formação do profissional

Angelo Neto

D iversas parcerias entre o 
CEMP (Centro Munici
pal Profissionalizante)/ 

SENAI de Macatuba e diversas 
empresas trazem frutos impor
tantes para futuros profissionais 
e para o desenvolvimento da 
cidade. Os estudantes da escola 
profissionalizante são encami
nhados às empresas parceiras 
para receber treinamentos prá
ticos e serem direcionados para 
o mercado de trabalho.

A escola profissionalizante 
de Macatuba pertence à região 
comandada pelo SENAI de 
Lençóis Paulista. Além dessas, 
Areiópolis, Borebi e Agudos 
também fazem parte do bloco. 
Para o instrutor de práticas pro
fissionais de Lençóis Paulista e

responsável pelo convênio com 
Macatuba, Anderson Gomes, a 
cidade é onde as parcerias são 
mais fortes. "Antes nós atendía
mos apenas a parte de iniciação 
e qualificação. A partir do ano 
de 2005, passamos a ter o con
trato de prestação de serviços 
educacionais", destaca.

Pare ele, a maior mudança 
é o levantamento feito nas em
presas da cidade para verificar 
qual a demanda necessária na 
formação de mão de obra. As
sim, foram definidos os trei
namentos para auxiliar tanto 
empresas quanto alunos para o 
mercado de trabalho.

O diretor do CEMP-SENAI 
de Macatuba, Marcos Olivatto 
entende que os cursos ofereci
dos são de acordo com a necessi
dade do município. "Conforme

há necessidade, nós adequamos. 
Conversamos direto com os em
presários e nos ajustamos". Ele 
afirma que outras turmas serão 
abertas para os novos cursos de 
soldador e serralheiro no segun
do semestre. Para o futuro, Oli- 
vatto antecipa que vai trabalhar 
para a implantação do curso de 
Mecânico de Máquina de Cos
tura, em uma unidade móvel do 
governo, e para a área gráfica, 
no próprio CEMP.

Anderson e Olivatto citam o 
Projeto Mãos a Obra como uma 
das ações mais importantes. O 
projeto é uma parceria entre 
o SENAI de Lençóis Paulista, 
Serviço Social da cidade e o 
CEMP-SENAI de Macatuba 
que forneceu a mão de obra dos 
próprios alunos para a realiza
ção de três obras: a construção

de um galpão do Agro Negócio, 
a reforma do CEMP e a cons
trução do Posto de Saúde do 
Jardim Planalto.

O SENAI de Macatuba con
ta hoje com 414 alunos distri
buídos em 17 cursos profissio
nalizantes e forma por ano em 
torno de 1,5 mil profissionais. 
Todos os cursos são inteira
mente gratuitos. O próximo 
período de inscrições está pre
visto entre os meses de maio e 
junho e as aulas começam em 
julho. "Fora desse período, o 
aluno pode fazer a inscrição em 
alguns cursos que começam no 
decorrer do semestre. O aluno 
procura a escola e faz sua pré- 
-inscrição. Assim que tiver 16 
inscritos, há o contato com os 
alunos para as aulas começa
rem", lembra Anderson.

AÇAO

Começa Programa Time de Emprego

Programa tem como objetivo reinserir trabalhadores desempregados ao mercado de trabalho

Angelo Neto

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

0 diretor do Balcão de 
Emprego da Prefeitura 
Municipal de Macatu- 

ba, Silvio Roberto de Oliveira 
Pinto, informa a população 
macatubense que as inscri
ções para o programa Time 
de Emprego começam no dia 
2 de abril e vão até a segunda 
quinzena do mesmo mês. As 
atividades vão das 8h às 11 h 
ou das 13h às 16h. Quem esti-

ver interessado em participar 
basta se dirigir ao balcão de 
Emprego, no terminal rodo
viário e levar cópias do RG e 
CPF, além da carteira profis
sional.

O Time de Emprego é 
um programa que tem como 
objetivo orientar e preparar 
o trabalhador na busca de 
um emprego compatível com 
seus interesses, habilidades e 
qualificação profissional. São 
doze encontros semanais de

três horas, com grupos de 20 
a 25 pessoas desempregadas. 
A idade mínima para partici
par do programa é de 16 anos.

Todos os participantes do 
Time de Emprego têm um 
acompanhamento e priorida
des em entrevistas em vagas 
junto ao Balcão de Emprego. 
Os inscritos recebem um kit 
com material necessário para 
suas atividades e durante o 
curso são apresentados víde
os, mensagens, trabalhos e

dinâmicas de grupos.
Para Silvio, a concorrência 

do mercado de trabalho força 
o trabalhador a buscar alter
nativas para se diferenciar dos 
demais. "O empregador tem 
que saber onde buscar o em
pregado. Esse empregado tem 
que ter as habilidades exigi
das. O objetivo do programa é 
esse", lembra. As turmas são 
montadas de acordo com a or
dem que as pessoas se inscre
vem no programa.

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes FUTSAL
A equipe feminina de futsal de Agudos venceu os dois primeiros jogos da Copa TV TEM e 
Copa Record. Pela Copa TV TEM, na sexta-feira 16, o time agudense bateu Vitoriana pelo 
placar de 3x1. Já pela Copa Record, na segunda-feira 19, Agudos goleou Duartina por 4x0. 
Hoje, em Borebi, pela Copa TV TEM, Agudos encara as donas da casa. Na quinta-feira 29, 
pela Copa TV Record, Agudos joga contra Pederneiras, em Santa Maria da Serra.

AMADOR

Prata goleia Alvorada e está na 
segunda-fase da Copa Lençóis
União Primavera e Ribervalle também estão na próxima fase

Manoel dos Santos Silva

Emocionante foi a rodada do 
domingo 25, da 7® Copa 
Lençóis - Troféu Edenilson 

Belino Grecca - promovida pela 
Liga Lençoense de Futebol Ama
dor em parceria com a Diretoria 
de Esportes e Recreação. Na pri
meira partida, realizada no está
dio Archangelo Brega, o Bregão, 
Alvorada e Prata brigaram por 
uma vaga na segunda-fase.

No primeiro confronto en
tre as duas equipes a partida 
terminou empatada em 2x2. No 
último domingo, a Prata não 
perdoou o adversário e aplicou 
uma goleada de 4x1 que garan
tiu a equipe na fase seguinte da 
Copa. Os gols da Prata foram 
assinalados pelos jogadores Fá
bio Oliveira, Hudson Carneiro, 
Mayson Sardinha e Lourival 
Rocha. O atleta Evandro Jesus 
descontou para a Alvorada. Na 
segunda-fase a Prata encara a 
Santa Luzia.

Na partida de fundo, mes
mo perdendo pelo placar de 1x0 
para a Mensagem, a Ribervalle 
assegurou vaga na segunda-fase. 
No primeiro jogo, a Ribervalle 
havia vencido por 3x1. O úni
co gol da partida foi concluído 
pelo atacante Willian. A Riber- 
valle enfrenta na segunda-fase o

PEDREIRA - Na segunda-fase da Copa, a Prata enfrenta nada menos que a Santa Luzia, campeã do Amador 2011

vencedor do jogo entre Palestra/ 
Escritório/Ventura e Nacional.

Encerrando a rodada, à tar
de o Juventus deixou escapar a 
classificação ao perder nos pê
naltis pelo placar de 4x3, para 
o União Primavera. Precisando 
apenas de um empate para se 
garantir na segunda-fase (pois 
havia vencido o primeiro jogo

por 3x2) o Juventus perdeu no 
tempo normal pelo placar de 
1x0, gol de Elton Thasno, que 
levou a decisão para os pênal
tis. Nas cobranças o time da 
Primavera levou a melhor e 
carimbou passaporte para a 
próxima fase. Na segunda-fase, 
o União Primavera joga contra 
o Expressinho.

RODADA
No próximo domingo 1° 

de abril, pelos jogos de volta, 
às 8h, o Monte Azul enfren
ta a Atitude. Em seguida, o 
Sport/Primavera joga contra 
o São José. À tarde, a partir 
das 15h, o Palestra/ Escritó
rio Ventura/Padoka recebe o 
Nacional.

COPA MACATUBA

EDITAL DE CASAMENTO

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.147
Bel. Priscila Corrêa, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo
1.525, itens I, III, IV e V do Código Civil Brasileiro // MANOEL DOS SANTOS e 
SILVIA LUCIA DA SILVA //.
Ele, natural de Borebi/SP, nascido aos 18 de abroil de 1956, funcionário público mu
nicipal, divorciado, domiciliado à Rua José Cardoso, n° 01-90, Macatuba/SP, filho de 
ANTONIO BATISTA DOS SANTOS e TEREZINHA MANOEL DOS SANTOS. 
Ela, natural de Matão/SP, nascida aos 08 de fevereiro de 1962, do lar, divorciada, do
miciliada à Rua Antonio Baldo, n° 216, na cidade de Sertãozinho - SP, filha de JOSÉ 
SOARES DA SILVA e LEONIL ROQUE DA SILVA.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Edital de Procla
mas oriundo da cidade de Sertãozinho -  SP.

Macatuba - SP, 20 de março de 2012.
Priscila Corrêa

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.148
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo
1.525, itens I, II, III e IV do Código Civil Brasileiro // RINALDO APARECIDO BEN
TO e ANA KEILA MACHADO //.
Ele, natural de Jaú/SP, nascido aos 03 de janeiro de 1969, pedreiro, solteiro, domiciliado 
à Rua Sete de Setembro, n° 4-21, Bela Vista, Macatuba/SP, filho de OSVALDO BEN
TO e TEREZA MANOEL BENTO.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 09 de julho de 1982, do lar, divorciada, domi
ciliada à Rua Sete de Setembro, n° 4-21, Bela Vista, Macatuba/SP, filha de VALDIR DE 
JESUS MACHADO e EVANGELINA DA SILVA MACHADO.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 20 de março de 2012.
Priscila Corrêa

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.149
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // ADRIANO APARECIDO BAR
BOSA e ANA GISELE PRADO ALVES //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 28 de outubro de 1985, motorista, solteiro, 
domiciliado à Rua Professora Teóphila Pinto de Camargo, n° 222, Centro, Macatuba/ 
SP, filho de APARECIDO BARBOSA e MARIA LUIZA COSTA.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 29 de março de 1990, auxiliar de serviços, 
solteira, domiciliada à Rua José Toledo César, n° 10-31, Centro, Macatuba/SP, filha de 
BELARMINO ALVES e MARIA APARECIDA PRADO ALVES.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 26 de março de 2012.
Priscila Corrêa

Oficial

Dia 14 de Abril, 
às19h

São Manuel vence Ajax de Bauru e garante o título

em prol ^
Formandos de técnico 
^ em  administração^ 

ETEC
K á

Equipe faz 3x1 e garante título da competição, em final que teve polêmica e falha da organização

Manoel dos Santos Silva 
e Angelo Neto_________

A Associação dos Funcio
nários Públicos de São 
Manuel derrotou a equi

pe Ajax de Bauru pelo placar 
de 3x1, na tarde do domingo 
25, no estádio Amadeu Artioli 
e levantou o troféu de campeão 
da Copa Macatuba de Futebol 
Amador 2012 - Troféu Luis 
Carlos Gondim Teixeira. Os 
gols do time campeão foram 
concluídos pelos jogadores 
Marcos Alves, Guilherme Cos
ta e Diego Almeida. O atleta 
Cleiton Batista diminuiu para 
o time bauruense.

Na disputa do terceiro lu-

gar, a Areiopolense levou a 
melhor ao bater o Serra Negra 
de Botucatu por 2x0. Marca
ram para o time areiopolense, 
Elder Bento e Fábio Cendoso.

POLÊMICA
Uma polêmica marcou a fi

nal da Copa Macatuba de Fute
bol Amador 2012. O volante da 
equipe Ajax, Mateus Bernardo 
foi obrigado a se retirar de 
campo antes mesmo da partida 
começar. Ele estaria suspenso 
pelo número de cartões amare
los recebidos.

Segundo o técnico Mar
cos Rogério Soares de Goes, 
houve um grave erro da orga
nização do campeonato. "O

regulamento diz que o cartão 
amarelo é creditado ao atleta 
pela numeração da camisa, 
independente do jogador que 
a use. E mesmo assim esse 
nosso jogador não teve proble
ma com numeração. Ele jogou 
com a camisa cinco o campeo
nato inteiro. Eles tiraram nosso 
melhor marcador, o Mateus. O 
time inteiro sentiu esse epi
sódio. Fui obrigado a colocar 
outro jogador que não estava 
cem por cento fisicamente. 
Não tiro os méritos da equipe 
de São Manuel, mas houve o 
erro e nós fomos prejudica
dos". O primeiro gol da equipe 
de São Manuel saiu justamente 
em uma falha do jogador que

substituiu Mateus.
Um dos organizadores da 

competição, Cristovão Dias 
França assume o erro. Porém 
ele diz que o técnico do Ajax 
concordou com o regulamen
to. "O regulamento é claro. A 
numeração dos jogadores tem 
que ser fixa. O Marcos mudava 
frequentemente a numeração 
de seus jogadores".

Ele ainda contraria a versão 
do técnico do Ajax e afirma 
que o erro ocorreu devido jus
tamente à troca da numeração. 
"Se houve erro, esse erro po- 
deria acontecer com qualquer 
equipe. Não pense que a orga
nização gosta de cometer erros, 
muito pelo contrário", finaliza.

',1° Prémiò; Faqueiro e Ferro dè Passar,'
' 2° Prêmio - Liquidifica^r; ■  L
, 3° Prêmio :  Batedeira; i 
(4° Prêmio-DVD; T B t

5° Prêmio:;

t ! 5 0 0 , 0 0

Te l. para  con tato  é vend as : 9700-5183 / 9121 -9151

D C  1A  A A  Local: Alfredo Guedes 
l i í  lU o U U  Salão de Festa da Igreja

Contrata - se
Vendedor experienda. j c o m  

í atuar <x>m venda externa 
publiddades outdoors.
para Lençóis e região, 

empresa ofererece salário
comissão refeição e veiculo

Enviar Currículo para: 
lum iart@ lum iartpaines.com .br

grátis!
Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classifícado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos Empregos
• Imóveis • Serviços
• Novos/Usados • Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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Noite 
de risos
Foi um sucesso a 
apresentação da pela 
“A  Sexóloga” , na noite 
de sexta-feira 23, no 
CEM  (Clube Esportivo 
Marimbondo). Com 
texto de Ronaldo 
Ciambroni, direção e 
adaptação de Miriam 
Lins e Hilton Have 
como protagonista, 
o espetáculo atraiu 
(e divertiu) um bom 
número de associados.

Vem ai, Copa Frigol de Futebol Masculino
Temporada 2012/2013 da Liga Cem inaugura projeto de marketing esportivo do marimbondo

Está definido. A  Frigol fi- projeto Liga CEM . Começa portivo, desenvolvida pela potencial mercadológico do campeonatos internos. CEM. Para saber mais detalhes
cou com a cota máster e no meio do ano a Copa Fri- diretoria do CEM (Clube Es- futebol e, através de patrocí- Ainda existem espaços sobre os planos, o empresário
vai ser a empresa patrona gol de Futebol Masculino. portivo Marimbondo) tem nios, levantar recursos para disponíveis para empresas deve contatar a agência Atitu-
da temporada 2012/2013 do A  ação de marketing es- como objetivo aproveitar o ter mais estrutura em seus que queiram patrocinar a Liga de pelo telefone 3264 9008.

Futebol Society Tênis

Final de semana 
tem segunda
rodada na
categoria sênior
CLASSIFICAÇÃO - SENIOR 2012

■  EQUIPES l E a mm\
1 PAULISTA 06 02 02 - - 17 08 09
2 LINENSE 06 02 02 - - 14 07 07
3 BRAGANTINO 06 02 02 - - 11 06 05
4 MIRASSOL 03 02 01 - 01 1 1 07 04
5 COMERCIAL 03 02 01 - 01 07 08 -01
6 GUARANI 00 02 - - 02 06 11 -05
7 OESTE 00 02 - - 02 09 18 -09
8 ITUANO 00 02 - - 02 05 15 -10

Aconteceu no último leou o Oeste por 8x3. No
final de semana a segun
da rodada da fase de clas
sificação do campeonato 
interno de futebol society 
do CEM (Clube Esportivo 
Marimbondo). No primei
ro confronto, no sábado, 
o Linense venceu a equipe 
do Guarani por 6x5. Mar- 
cio Moreira foi o destaque 
da partida marcando 4 gols. 
No segundo jogo do sába
do, o Bragantino goleou por 
7 x 3 e equipe do Ituano, 
Carlos Athanazio fez e foi o 
destaque do Bragantino.

Completando a rodada, 
no domingo Mirassol go-

jogo de fundo, o Paulista go
leou o Comercial por 7x2.

Máster
A  primeira rodada do 

campeonato Society do 
CEM (Clube Esportivo Ma
rimbondo), categoria más- 
ter, não pode ser comple
tada na ultima quinta feira 
devido às fortes chuvas que 
caíram no horário da parti
da. O  departamento de es
portes comunica que vai es
tudar junto com os capitães 
das equipes, uma nova data 
para a realização dos jogos 
que não foram realizados.

Abertas as 
inscrições para o 
torneio de duplas

Tênis de mesa

O  departamento de Espor
tes do CEM (Clube Esportivo 
Marimbondo) informou que as 
inscrições para o campeonato 
de tênis, na categoria “duplas” 
estão abertas e disponíveis aos 
associados. Os interessados

podem garantir sua participa
ção pelo site do clube, www. 
clubemarimbondo.com.br.

As inscrições deverão ser 
realizadas até dia 10. A  compe
tição esta prevista para iniciar 
na segunda quinzena de Abril.

Natação

Marimbondo terá 
campeonato interno

Pela primeira vez no CEM 
(Clube Esportivo Marimbon
do) haverá um campeonato 
interno de natação. O  torneio 
será realizado em 6 etapas du
rante todo o ano de 2012. A  
abertura da competição está 
prevista para acontecer nesse 
final de semana, no sábado 31, 
a partir das 9 horas.

O  campeonato será dividi
do em varias categorias para 
que todo o amante da natação 
possa participar da competi-

ção em igual condição de seus 
adversários. Em cada etapa, os 
três melhores serão premia
dos com medalhas. A  pontua
ção, no entanto, será registrada 
até o décimo colocado.

Os pontos adquiridos em 
cada etapa serão cumulativos 
até o final do ano. Ao final da 
temporada, o atleta que tiver 
somado o maior numero de 
pontos, será considerado cam
peão de sua categoria e pre
miado com troféu.

No sábado 24/03/12 foi realizada a segunda etapa do campeonato 
interno de Tênis de Mesa.A competição está prevista para 8 etapas 
durante todo o ano de 2012 e é dividida em três categorias: sub 
11, sub 14 e livre. A  terceira etapa será no dia 26 de maio de 2012.

VENCED O RES DA 2" ETAPA 
SU B 11
João Octávio Germano - C A M PEÃ O  

SU B 14
Vinicius Campanholi Dias - C A M PEÃ O  

LIVRE
Vitor Martins Sarzi -  C AM PEÃO

CLASSIFICAÇÃO  GERAL  

CATEGORIA - SU B  11

1° Lugar 
1° Lugar 
2 ° Lugar 
2 ° Lugar 
3° Lugar

Participante
Carlos Eduardo M. Almeida 

João Octávio Germano 
V itor Fuganholi dos Santos 

João Pedro Marçal Rodrigues 
V itor do Prado

CATEGORIA - SU B  14
Participante

1° Lugar 
2 ° Lugar 
3° Lugar 
4 ° Lugar 
5 ° Lugar 
6 ° Lugar 
7 ° Lugar 
8 ° Lugar 
8 ° Lugar 
9 ° Lugar

Vinicius Campanholi Dias 
Lucas Giacometti 

W illyan Caserta de Almeida 
João V ictor Stoppa 

Giovani Aparecido Rossini 
João V itor Rozendo Morbi 
Leonardo Felipe Angelico 

Enzo P. Moretto 
Renan Francisco Franco 

Luís Felipe Alves

CATEGORIA - LIVRE
Participante

1° Lugar 
1° Lugar 
1° Lugar 
2 ° Lugar 
2 ° Lugar 
3° Lugar

Cassiano Franco Da Silva 
Mayron Aroca 

V itor Martins Sarzi 
Igor Piovezana Camargo 

Elias Castelo Branco Rosa 
Gabriel Augusto Moreli

35
35
18
18
07

35
25
20
16
14
12
10
05
05
04

20
20
20
15
15
08

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade EQUIPE
Victor, Juliana e Paulo, a equipe 
da Terra Nativa sempre pronta 
para atender os clientes

SANT^LARA
^  Materiais Elétricos

Novidade!
Agora temos 

bombaSp^auger, 
por ótinipjlpreços!

m m m

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 
Fone: (14) 3269-7777

_ _ _ _ _ _ 
Venha conferir!

Rua XV de Novembro, 06 
Ceniro - Lençóis Paulista

M áxim a Qualidade

cMltrema

(14)3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim  

de Paula, n ° 311 

Jd. Ubiram a  

Lençó is Pau lista

S V S W I  N m j s s r .

R. Dr. Anionio  Tedesco, 790 
Centro ■ Lençóis Paulista 

(14)3263-3799

Aventureiro
ARQUIVO PESSOAL

O empresário Edson Corrêa de 
Lima, o Jahu, não consegue se 
desligar da estrada. Tempos 
depois de uma longa viagem 
pela América do Sul, ele repete a 
dose, para uma viagem de 14 mil 
quilômetros, passando por locais 
históricos como Cuzco, Machu 
Picchio e paradisíacos como o 
deserto do Atacama, Mendozza, 
e Montevidel. Boa sorte e bom 
retorno.

REVISAUTO
A  R evisauto reúne tecnologia  e 
q ualid ad e há 25 anos no m ercado 
autom obilístico, esp ecia lizad a 
em todas as linhas de n acion ais 
e im portados. O ferece serviço 
autorizad o da Bosch Car Service, 
M W M  Internacional, Delphi e 
M ag n et M arelli. Conta tam b ém  
com se rv iço s e sp ecia liza d o s de ar 
condicionado, auto elétrica, centro 
autom otivo  com a linham ento, 
b alan ceam en to , troca de pneus e 
escap am en to, lavagem  e polim ento, 
m e cân ica  em geral.
A  equipe de profission ais é 
treinada direto nas fabricas de 
p eças originais. A  R evisauto fica na 
aven id a  Padre Salústio  Rodrigues 
m achado, 16 15  em  Lençóis Paulista. 
Telefone. (14) 3 2 6 9 -6 9 0 0 .

FOTOS: JORNAL O ECO FOTOS: JORNAL O ECO

FOTOS: JORNAL O ECO FOTOS: JORNAL O ECO

O  Neide, Clairice, Neusa, 
Diva e Mariana, no Show 
de Prêmio do Hospital 
©  Andressa e Diego, no 
Terra Nativa 
©  Beatriz e André, no 
Terra Nativa 
O  Amanda e Cesar, no 
Terra Nativa 
©  Taína e Vinicius, no 
Terra Nativa
O  Victor e Mikela,no Terra 
Nativa

FOTO: STUDIO A FOTO: ARQUIVO PESSOAL

• Gabriel ficou 
super tranquilo 
no ensaio 
fotográfico de 
6 meses. Ele 
é alegria da 
família.

• Guilherme 
aniversariou 
dia 24. A mãe 
Leonilda e a 
irmã Pietra 
desejam 
parabéns e 
felicidades.


